

Capta México IED por 10 mil mdd (El Financiero 20/08/09)

Capta México IED por 10 mil mdd (El Financiero 20/08/09) Isabel Becerril / Ivette Saldaña Jueves, 20 de agosto de 2009 Ingresaron en el primer semestre; mantienen meta en 15 mil mdd. Se recupera la confianza de los capitales: SE. Cancelan empresas chinas proyectos de inversión. · INVERSIONISTAS MIRAN DE NUEVO A MÉXICO: SE En el primer semestre de este año ingresaron al país diez mil millones de dólares por concepto de Inversión Extranjera Directa (IED), lo que indica que está recuperándose la confianza de los capitales para llegar a México, señaló Gerardo Ruiz Mateos. El titular de la Secretaría de Economía (SE) indicó que, si bien hay cancelaciones de proyectos de inversión en el país por parte de empresas chinas, principalmente en dos plantas automotrices, hasta el momento México es uno de los principales destinos en América latina para invertir. De acuerdo con cifras de la SE, en el primer semestre del año pasado se captaron 13 mil millones de dólares por concepto de IED. Ruiz Mateos comentó que se estudian, en conjunto con las cámaras empresariales, los puntos de negociación de un Tratado de Libre Comercio con Brasil pues se espera una relación ganar-ganar entre ambos países, donde se fortalezca el sector productivo mexicano. Entrevistado en el marco del foro Invest México, organizado por la Confederación Nacional de Cámaras de Comercio (Concanaco), admitió que el gobierno se mantiene prudente con las expectativas de IED al cierre de 2009 con una meta de atraer 15 mil millones de dólares, cifra menor a la registrada el año pasado de poco más de 20 mil millones de dólares. Los capitales extranjeros han sido afectados por la crisis económica mundial; principalmente llegan al país por los bajos costos de producción y la cercanía geográfica con Estados Unidos. A pesar de algunas inversiones canceladas para este año, también llegan nuevos capitales a México de países con los que no hemos firmado tratados de libre comercio, como es el caso de Corea. En su exposición, Ruiz Mateos precisó que el gobierno apuesta en estos momentos hacia un mercado interno fuerte, por lo que "estamos decididos a quitar los obstáculos al emprendurismo". Comentó que en el primer semestre de este año el programa México Emprende otorgó créditos por 50 mil millones de pesos a los nuevos empresarios, además de que se registraron dos mil solicitudes para crear nuevas compañías en el portal tuempresa.gob.mx Atractivo Según Ruiz Mateos en el país se está mejorando la competitividad nacional y prueba de ello, señaló, es que el Instituto Management of Development de la Universidad de Chicago ubicó a México como uno de los mejores destinos para inversión en infraestructura. Por su parte, el director general de ProMéxico, Bruno Ferrari, dio a conocer que en 2010 se recuperará la inversión extranjera en el mundo, por lo que desde ahora se promueve a México entre los inversionistas de otros países como un importante destino para desarrollar proyectos. Añadió que en este año se concretaron proyectos promovidos por el organismo por dos mil 334 millones de pesos.